

～自分自身の進路について考える節目～

6月13日(火)に私立高校6校による説明会が行われました。それぞれの学校の特色を短時間ですが学ぶことができました。学校によっては、パンフレット等が一人に1枚配布されました。ぜひ、受験校を決定するまで大切に保管しておきましょう。また、夏休みに行われる体験入学等のメ切もどんどん迫ってきていますので、各自期日に間に合うように確認しておきましょう。これからは、学校選び、並びにコース選びが大切になってきます。コースを選ぶ際、高校卒業後の進路も考える必要があります。必ず、おうちの方と話を常日頃からして、わからないことがあれば先生たちにも相談をしてもらえればと思います。



校長先生から3年生のみなさんに次のようなお話がありました。

- ①授業をこれまで以上に大切にしよう<考えをつなげる>
- ②家庭学習を習慣化するために時間を生み出す努力をしよう<勉強する時間と場所を決める>

～古典芸能鑑賞～

6月15日(木)に全校生徒で古典芸能に触れることができました。能や民謡、箏について学び、能面を着けるという体験をした生徒もいました。夏にじよんからまつりで踊られている「野々市じよんから節」も民謡の一つだそうです。普段なかなか目にすることができないものを実際に見て、貴重な体験することができましたね。



デイレイフより(感想)

テレビなどで何度か能を見たことはあったけれど、初めて生で見られたので良い経験になった。お面をすると少ししか見えないことを知って驚いた。

能は前で動いている人と後ろで声を出したり歌ったりする人も熟練の技術が必要だと知り、すごいと思った。民謡はソーラン節など自分も知っている歌があり、全員で歌ったり、手拍子をしたりすることが楽しかった。声が力強く、自分に出せない声で面白いと思った。興味を持つことができて良かった。

～運動会団決め抽選会～

6月20日(火)にオンラインで運動会の団決め抽選会を行いました。2年間先輩たちの運動会に臨む姿を見てきました。今年はみなさんが最上級生として下級生を引っ張って、すてきな姿を見せたいですね。抽選結果は、以下の通りです。ちなみに今年の運動会は9月16日(土)となります。



31H	32H	33H	34H	35H	36H	37H
赤	青	黄	青	青	黄	赤

